

第三回AIU祭パンフレット-第三回AIU祭-09・2006.10.08

# AU FESTIVAL 2006

# PIECE OF PEACE POP CORN

10/8(SUN)&9(MON)

国際教養大学キャンパス



主催：国際教養大学 大学祭実行委員会

今回ハイレベル増量中!!

## 第3回A I U祭を迎えるにあたって



2004年4月に開学した国際教養大学は、これまでの日本にないユニークな大学として、国内外から注目を集め、様々な大学ランキングでも、日本を代表するトップの大学として位置づけられつつあります。それはまさに学生諸君の実力によるものと思っています。しかし、なんといっても最も重要なのは、大学が提供する「国際教養」(International Liberal Arts)という21世紀型の新しいコンセプトのもとで、学生諸君が本当によく学び、着実に成長しつつあることでもあります。学長として、これほどの喜びはありません。

その学生諸君が、多くの留学生諸君とともに、日々の厳しい日課を離れて、思いっきり羽を伸ばし、各自の個性を発揮して、友達や家族の方々、教職員、地域の皆さん、そして秋田の市民や県民とともに、楽しく実りの多い大学祭が催されますことを大いに期待しています。

大学祭の期間は、日頃も多彩な異文化空間になっている本学のキャンパスがさらに生き活きとなり、本学が目指す国際貢献と地域貢献の一環にもなって欲しいと思っています。

最後に、本学を代表し、本年もA I U大学祭にご協力いただいた地元の皆様に厚く御礼申し上げます。

2006年秋 学長 中嶋 嶺雄



本日は第三回AIU祭にご来場いただき誠にありがとうございます。今年のテーマはAIUが平和の一部であるという意味の「Piece Of Peace」の頭文字と、生徒一人一人の個性が弾けた大学祭であって欲しいという願いを込め、「POP CORN」に決定しました。そのテーマの通り、世界各国の個性豊かな文化が一同に集まった大学祭が完成しました。今年も雄和河辺商工会の方々の協力の下、世界のみならず、地域文化の発信地としてもAIU祭は開催されております。学生一人一人がこの日の為は何ヶ月も尽力して参りました。皆様ぜひともこのAIU祭を通してすばらしい地域文化、そして凝縮された小さな世界を体感してください。

国際教養大学 大学祭実行委員長 佐藤 和久



POP CORN~piece of peace~, 今回のAIU祭のテーマです。「POPには「Piece of Peace」の意味が込められており、とうもろこしの種子のようにA I U生の結束を深めていってほしい、さらにポップコーンのように世界に飛び出していって欲しいという意味も込めて名づけました。」(AIU祭実行委員会)とあるように、静と動の要素を併せ持つすばらしいテーマです。

皆様のおかげで今年、AIU祭も第3回を数え、年々高まるAIUの人気と増えてゆく新入生や留学生などの仲間たち、そして地元秋田県の皆様の暖かいご支援・ご支持によって年を追うことにより内容の濃い、主催者と参加者の皆様が共に楽しめるAIU祭になっていると実感している今日この頃です。

公立大学法人として地元の皆様のご支援によって成り立っている本学ですので、この10月8日・9日は、日ごろの皆様への感謝の念もこめ、普段私達の学んでいることや私たちの生活している国際的な環境などを少しでも皆様と共有することができれば、本学の学生一同この上ない幸せです。

どうかこの2日間、「unusual (非日常的) な」世界をここAIUで満喫して下さい。私たち学生が様々な趣向を凝らしたイベントや店舗・展示やパフォーマンスで皆様をおもてなしします。ぜひ、楽しんでいてください。そして、少しでも私たちAIUのことを知っていただければ幸いです。

2日間、POP CORNのように思いっきりはじけていきましょう！

国際教養大学 学生会会長 岩本 康隆